



8月 園だより

令和6年7月31日(水)
かんのん町保育園

www.kanagawa-swc.com/kannon

いよいよ夏本番の8月となり、猛暑が続き、その状況が連日のように報道されています。当園でも暑さ指数計を見ながら戸外遊びや水・プール遊びの有無を決めたり、時間の短縮をしたり等配慮しながら、夏の季節を感じて、この時期だからこそ経験できる遊びを無理なく取り入れていけるようにしています。また、戸外へ出られない時には、心身の発散ができるように体を使った遊びを取り入れる等、室内での遊びの充実が図れるように計画しています。

さて、5月より個人面談をクラス毎に行ってきた、さくら組以外のクラスは終了しました。その中で、ご家庭でのお子さんの様子を聞いたり、園での姿を伝えさせてもらったりして共有できたことで、その後の保育や関わり方に活かすことができ、改めて貴重な時間だったと思っています。今後も職員一同、お子さんの育ちを支え合うパートナーとして、保護者の皆様と積極的に情報共有していきながら、お子さんの日々の変化や成長していく姿を感じ合い、そして、喜び合っていきたいと思っていますので、どうぞ、宜しくお願いいたします。

園長 山敷 栄子

行事予定



- 1日(木) 夏のお楽しみ給食(給食行事食)
- 2日(金) なかよしの日(全体リズム)
- 5日(月) 園医健診(未健診の園児)
- 27日(火) ミニコンサート(幼児誕生会)
※前回の園だよりでお知らせした21日から27日に変更になっています。
- 28日(水) なかよしの日(夏祭りごっこ)
※コドモンのカメラマン撮影日
<個人面談>
- 28日(水)~9月5日(木) さくら組面談期間



- 3日(火) 子ども劇場
- 9日(月) 園医健診(0、1、3歳)
- 17日(火) 誕生会(幼児)
- 19日(木) ひよこ劇場(乳児)
- 26日(木) 運動会予行①

~ お知らせ ~

川崎高校 保育士体験 9月18日(水)

お願い

- ・水遊びは8月30日(月)までです。9月からはシャワーのみとなりますので、水着やウィーリーパンツの準備は必要ありません。
9月末までシャワーの準備のみしてください。

ミニコンサートについて

今年のミニコンサートは保護者会と
保育園の共催で行います。

ピアノ&パーカッションのコンサート!

日時...8月27日(火)

(乳児) 9:45~ (幼児) 10:00~

令和6年度 運動会について

- 日時 令和6年10月5日(土)
- 雨天時予備日 ①令和6年10月12日(土)
②令和6年10月15日(火)

※雨天時は小学校の体育館が工事期間で使用できない為、延期となります。

- 今年は2クラスごとに実施予定です。

- ① もも組(0歳児)、たんぼぼ組(1歳児)
- ② ひまわり組(2歳児)、ゆり組(3歳児)
- ③ ばら組(4歳児)、さくら組(5歳児)

その他、詳細・お知らせはコドモンにて配信します。

きもちいいね♪夏の感触遊び！

水や泡、色水等、様々な感触に触れ、夏ならではの遊びを楽しんでいます♪

ももぐみ

だんだんと指の力がついてきたので、トイレトーパーを使ってパルプ粘土をしました。最初は洗面器に入ったパルプ粘土を見せると、不思議そうに触れる子ども達。その後、トイレトーパーを子ども達に渡すと、真剣な顔でちぎっては、そのちぎったペーパーを見せてくれました。洗面器にちぎったペーパーを集め、水を入れてシャベルで混ぜるのも楽しそうでした！



たんぽぽぐみ

泡遊びをしました。タライの中に石鹸水を入れておき、子ども達が混ぜると…もこもこと泡が！混ぜれば混ぜる程できる泡に大興奮の子ども達！「あわー！」と嬉しそうにしていました。

その泡で保育士と一緒に窓を洗ってみたり、体に付けてみたりして遊びが広がっていました♪



ひまわりぐみ

感触遊びでは泡や泥、水、絵の具などの遊びもダイナミックに喜んで遊ぶ子ども達。絵の具遊びではローラーを使って海作りをしました。紙の白い部分に夢中で色をつけ、鮮やかな海が出来ました。また紙だけでなく自分の足や手にもつけ全身でも感触を楽しむ子もいました。出来た海は、後日作った魚を泳がせて飾って楽しみました♪



ゆいぐみ

氷遊びをしました。氷の中に動物の玩具が入っていてどうしたら出てきてくれるのだろうかと考えながら水で溶かしてみたり、手で擦って温めたりもしていました。氷の冷たさや動物が出てきた喜びを保育士や友達と共感しながら感触遊びを楽しみました。



ぼらぐみ

感触を感じながら「氷ってどんなもの？」という視点で遊びを広げていきました。「冷たい！」と笑顔で気持ちよさを感じるのももちろん、塩や糸を使ったり、ぎゅっと力を加えて数秒待つことで、「くっつく！」という新しい発見もありました！



さくらぐみ

プールが大好きなさくら組の子ども達！水の感触を全身で感じながら、気持ちも開放的に遊ぶことを喜んでいきます！プールで遊ぶ中で、「これやりたい！」と、自分なりに考えた遊びを伝える姿もあるので、今後の活動も楽しみが広がって行きそうです♪

